

トヨタ紡織陸上部選手3人が 一日警察官として交通安全を呼び掛け

トヨタ紡織株式会社の陸上部に所属する選手3人が、7月12日（火）に愛知県刈谷警察署長から一日警察官に委嘱され、「歩行者保護交通キャンペーン」で広報啓発活動を予定しています。

当日は、刈谷ハイウェイオアシスで市民のみなさまに交通安全を呼び掛けるチラシや啓発品を配布し、交通事故防止を呼び掛けます。

【スケジュール】

日 時	内 容		場 所
7月12日（火）	9:30～9:40	一日警察官委嘱式	刈谷警察署 署長室
	9:40～10:30	パトカーによる交通広報	刈谷警察署→刈谷ハイウェイオアシス道中
	10:30～11:30	交通キャンペーンに参加	刈谷ハイウェイオアシス ・天然温泉かきつばた前付近 ・オアシスファーム付近

【参加選手】 トヨタ紡織陸上部 河村 知樹、小野田 勇次、服部 大暉

【ご参考】 トヨタ紡織陸上部ウェブサイト

[トヨタ紡織陸上部 \[TOYOTA BOSHOKU LONG DISTANCE TEAM\] \(tb-sports.com\)](http://tb-sports.com)

以 上